

**LAPORAN KINERJA FAKULTAS HUKUM  
TAHUN AKADEMIK 2020/2021**



**DISAMPAIKAN DALAM  
RENCANA KERJA TAHUN AKADEMIK 2021/2022  
FAKULTAS HUKUM UNIVERSITAS PANCASAKTI TEGAL  
TEGAL, 26 AGUSTUS 2021**

## **PENGANTAR**

Puji syukur kehadirat Allah Swt. sehingga penyusunan Laporan Kinerja Fakultas Hukum Universitas Pancasakti Tegal Tahun Akademik 2020/2021 dapat terselesaikan dengan baik. Laporan Kinerja ini menyajikan capaian kinerja akademik dan non akademik selama satu tahun.

Laporan Kinerja yang disampaikan di akhir Tahun Akademik 2020/2021 sebagai bahan evaluasi akhir tahun sekaligus pijakan untuk menyusun Program Kerja Tahun Akademik 2021/2022. Target kinerja di tahun akademik berikutnya diharapkan lebih meningkat.

Penyampaian Laporan Kinerja merupakan upaya membangun budaya kerja yang terukur. Dengan sumber daya yang dimiliki, termasuk ketersediaan finansial, diharapkan terus dapat meningkatkan budaya mutu akademik di tingkat fakultas dengan menyusun dan melaksanakan program-program strategis. Beberapa kegiatan penataan akademik dan non akademik, juga terus mendorong kekuatan publikasi dilaksanakan dalam rangka meningkatkan reputasi dari sekla lolak, nasional hingga target internasional.

Laporan Kinerja ini merupakan dokumen atau laporan pertanggungjawaban kinerja tahunan Dekan Fakultas Hukum Universitas Pancasakti Tegal kepada Rektor dan Civitas Akademika Fakultas Hukum dalam memimpin fakultas. Informasi yang diberikan dapat dipakai untuk mengukur capaian kinerja, juga sebagai materi penting dalam akreditasi. Saran-saran yang konstruktif sangat dibutuhkan sebagai bahan dalam menyusun program kerja tahun akademik berikutnya.

Tegal, 26 Agustus 2021  
Dekan,

Dr. Achmad Irwan Hamzani

# BAB I

## PENDAHULUAN

### A. Gambaran Umum

Perkembangan Fakultas Hukum Universitas Pancasakti Tegal (FH UPS), dalam satu tahun (tahun akademik 2020/2021), banyak memberikan dampak positif di masyarakat dan masih dipercaya oleh masyarakat. Peningkatan status akreditasi dari B menjadi A pada tahun 2018, dapat meningkatkan jumlah calon mahasiswa dari tahun akademik 2019/2020 ke tahun akademik 2020/2021. Capaian akademik juga banyak terlampaui. Alumni juga banyak yang terserap kerja hingga menduduki jabatan di di berbagai instansi pemerintah maupun swasta.

FH UPS memiliki satu program studi jenjang Sarjana (S1). Untuk kinerja akademik, FH UPS miliki sarana dan prasarna yang memadai seperti ruang perkuliahan, sminar room, meeting room, video conperence, laboratorium, ruang akreditasi, dan ruangan penunjang lainnya. FH UPS juga memiliki beberapa pusat studi, yaitu:

1. Lembaga Konsultasi dan Bantuan Hukum (LKBH)
2. Pusat Kajian Hak Kekayaan Intelektual (PKHKI)
3. Pusat Studi Hukum Humaniora dan Pancasila (PSHHP).

Dampak positif dari dimilikinya beberapa pusat studi tersebut adalah terkait kegiatan akademik yang dilaksanakan. Selain itu juga untuk perluasan jaringan kerjasama dan mendukung kegiatan akademik maupun non akademik.

Sebagai upaya mencapai Visi Fakultas “Menjadi Lembaga Pendidikan Tinggi Hukum yang Unggul dalam Pengembangan Literasi Hukum dan Berwawasan Global pada Tahun 2028”, penyusunan dan pelaksanaan program kerja Tahun Akademik 2020/2021 diarahkan pada tercapainya visi tersebut dengan ciri terdapat keunggulan literasi. Selain itu juga untuk mewujudkan visi Program Studi “Menjadi Program Studi Hukum yang Unggul dalam Hukum Acara dan Berwawasan Global pada Tahun 2028”, FH UPS memperkuat basis hukum acara dalam kurikulum maupun proses belejang mengajarnya. Diharapkan lulusan FH UPS memiliki karakter dan kompetensi yang mampu bersaing di tingkat local dan global dalam profesi hukum.

FH UPS juga berupaya meningkatkan kapasitas Sumber Daya Manusia,, pengelolaan institusi yang efektif dan efisien, proses belajar mengajar berdasarkan kurikulum yang menjawab tantangan global serta berbagai kegiatan sebagai optimalisasi kerjasama baik pada tingkat nasional maupun internasional. Dengan upaya tersebut, diharapkan dapat dihasilkan lulusan yang menguasai dengan baik bidang ilmu.

FH UPS melaksanakan berbagai kegiatan di bidang akademik dengan didukung anggaran yang disediakan yang prosentasenya lebih dari 60% dari seluruh anggaran yang disediakan untuk semua aktivitas di fakultas. Beberapa contoh kegiatan akademik tersebut misalnya seminar, diskusi bulanan/publik, workshop, penelitian, publikasi karya ilmiah baik berskala nasional maupun internasional. Adapun kegiatan lain ditujukan untuk peningkatan kualitas belajar mengajar adalah perubahan kurikulum yang menjawab tantangan global dengan mengacu kepada standar kurikulum perguruan tinggi yang diamanatkan oleh Kemendikbud.

Penelitian dan Pengabdian masyarakat sebagai salah satu kegiatan yang dilaksanakan dengan pembiayaan dari fakultas, untuk mendorong minat

penelitian dan pengabdian Dosen yang melibatkan mahasiswa. Keluaran penelitian dan pengabdian juga ditargetkan dapat dipublikasikan dalam Jurnal Ilmiah baik jurnal internal online, jurnal nasional terakreditasi maupun Internasional Bereputasi dengan back up biaya dari Fakultas. Ada 2 (dua) jurnal yang dikelola oleh FH UPS, yaitu:

1. Diktum
2. Jurnal Pembaharu Hukum.

Berbagai prestasi juga diukir oleh mahasiswa dalam berbagai bidang yang diikuti. Hal tersebut tentunya membawa nama baik FH UPS. Lembaga mahasiswa juga banyak menyelenggarakan kegiatan di bidang penalaran maupun minat bakat. Alumni FH UPS juga memiliki andil dalam mendukung terselenggaranya pendidikan dengan diundang menjadi pengajar pada matakuliah keahlian.

Tantangan pada Semester Genap 2019/2020 adalah pandemi Covid-19, yang menyebar hampir ke seluruh belahan dunia termasuk Indonesia dan sangat berdampak pada dunia pendidikan. FH UPS harus mengikuti kebijakan mengalihkan kegiatan khususnya proses belajar mengajar dialihkan ke metode pembelajaran online. Beberapa kegiatan akademik dan non akademik yang sudah direncanakan juga sebagian dicancel, dan sebagian dialihkan ke online.

#### B. Struktur Pelaksana

Berdasarkan Statuta Universitas, juga Peraturan Tata Kelola Universitas, FH UPS merupakan pelaksana akademik yang berada di bawah dan bertanggung jawab kepada Rektor. Fakultas dipimpin oleh seorang Dekan yang dibantu oleh 3 (tiga) Wakil Dekan (Wakil Dekan Bidang Akademik, Wakil Dekan Bidang Sumber Daya dan Keuangan dan Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Alumni), Program Studi, Tata Usaha, Ururan/Staf, Perpustakaan, Laboratorium, Vicon, dan Gugu Penjaminan Mutu.

FH UPS dalam melaksanakan Tridharma Perguruan Tinggi secara *de facto* memiliki Dosen Tetap sebanyak 21 orang dengan kualifikasi pendidikan dan jabatan fungsional sebagai berikut:

Tabel 1  
Tenaga Pendidik Berdasarkan Pendidikan dan Jabatan Fungsional

No	Nama	Pendidikan	Jabatan Fungsional
1	Dr. H. Imawan Sugiharto, S.H., M.H	S3	Lektor Kepala
2	Dr. Hamidah Abdurrachman, S.H., M.H	S3	Lektor Kepala
3	Dr. Eddhie Praptono, S.H., M.H	S3	Lektor Kepala
4	Siswanto, S.H., M.H	S2	Lektor Kepala
5	H. Toni haryadi, S.H.,M.H	S2	Lektor Kepala
6	Dr. H. Achmad Irwan Hamzani, S.H., M.Ag	S3	Lektor
7	Dr. H. Sanusi, S.H., M.H	S3	Lektor
8	Dr. H. Nuridin, S.H., M.H	S3	Lektor
9	Dr. H. Fajar Ari Sudewo, S.H., M.H	S3	Lektor
10	Dr. Moh. Khamim, S.H., M.H	S3	Lektor
11	Dr. H. Mukhidin, S.H., M.H	S3	Lektor
12	Dr. Evy Indriasari, S.H., S.PN, M.H	S3	Lektor
13	Soesi Idayanti, S.H., M.H	S3	Lektor

14	Kanti Rahayu, S.H., M.H	S2	Lektor
15	Imam Asmarudin, S.H., M.H	S2	Lektor
16	Dr. Moh. Toufik, S.IP., M.H	S3	Asisten Ahli
17	Fajar Dian Aryani, S.H., M.H	S2	Asisten Ahli
18	Kus Rizkianto, S.H., M.H	S2	Asisten Ahli
19	Tiyas Vika Widyastuti, S.H., M.H	S2	Asisten Ahli
20	Erwin Aditya Pratama, S.H., M.H	S2	Asisten Ahli
21	Muhammad Wildan, S.H., M.H	S2	Tenaga Pengajar

Secara *de jure* terbagi dalam 2 (dua) homebase, Prodi Ilmu Hukum (S1) sebanyak 18 orang dan Prodi Magister Ilmu Hukum (S2) di bawah Program Pascasarjana sebanyak 4 orang.

Selain Dosen Tetap, FH UPS juga terdapat Dosen Tidak Tetap dengan kualifikasi akademik sebagai berikut:

Tabel 2  
Tenaga Pendidik Tidak Tetap Berdasarkan Pendidikan

No	Nama	Pendidikan
1	Dinar Mahardika, M.H	S2
2	Tarno Ganang, M.H	S2
3	Silviany, M.H	S2
4	Intan Fajriyanti, M.Kn	S2
5	Drs. H. Muslih, MH	S2
6	Dr. Ervin Hengky Prasetyo, M.H	S3
7	Weda Yessi Setiawan, M.H.	S2
8	Bhaiq Roza Rakhmatullah, M.Kn.	S2
9	Muhammad Bayu Firmansyah, M.H.	S2

Sedangkan Jumlah Tenaga Kependidikan di FH UPS sebanyak 8 (delapan) orang sebagai berikut :

Tabel 3  
Tenaga Pendidik Tidak Tetap Berdasarkan Pendidikan

No	Nama	Pendidikan
1	Noni Mundi Hastuti, S.H	S1
2	Nurulita Triwidayanti, S.E	S1
3	Desy Setya Wirawan, A.Md	D3
4	Mei Sartika Indah Yuanita, A.Md. Pust	D2
5	Titik Putri Purwanti	SMA
6	Ardiyanto	SMA
7	Wawan Setiawan	SMA
8	Radis	SMP

Perkembangan jumlah mahasiswa baru pada tahun akademik 2019/2020 sebanyak 277 mahasiswa dan tahun akademik 2020/2021 sebanyak 287 mahasiswa. Hal ini meunjukkan ada trend peningkatan.

**BAB II**  
**REALISASI PROGRAM KERJA TAHUN AKADEMIK 2020/2021**

- A. Bidang I Akademik  
1. Proses Belajar Mengajar  
a. Semester Gasal

Tabel 4

Proses Belajar Mengajar Semester Gasal 2020/2021

No	Uraian	Waktu	Capaian/Nara Sumber	Kendala
1	Kuliah Tatap Muka / Daring	31 Agustus 2020	Seluruh Dosen FH	
2	Kuliah Umum	2 September 2021	Dr. Ufran, M.H. (FH UNRAM)	
3	Pelepasan Calon Wisudawan	8 September 2020	Selesai	
4	Seminar Nasional Daring	25 September 2020	Narasumber : 1. Dr. Ratna Dewi P. 2. Dr. Ahwan Fanani 3. Dr. Imawan Sugiharto	
5	Ujian Tengah Semester	Sepanjang Semester Genap	Selesai	
6	Studium General	10 Desember 2020	Prof. Dr. Mohd. Hazmi Rusli (Malaysia)	
6	Ujian Akhir Semester	Sepanjang Semester Genap	Selesai	
7	Seminar Proposal	Sepanjang Semester Genap	Selesai	Mahasiswa harus di dealine dulu baru mendaftar
8	Komprehensif	13 - 14 Januari 2021	Selesai	
9	Ujian Tahap Akhir	Sepanjang Semester Genap	Selesai	Mahasiswa harus di dealine dulu baru mendaftar
10	RPS	Sepanjang Semester Gasal	Selesai	Belum semua dosen mengumpulkan

Tabel 5  
Proses Belajar Mengajar Semester Genap 2020/2021

No	Uraian	Waktu	Capaian/Nara Sumber	Kendala
1	Kuliah Tatap Muka / Daring	2 Maret 2021		
2	Pembekalan Wisuda	4 Maret 2021	Nur Rohim Yunus, L.L.M (UIN Syarif Hidayatullah, Jakarta) J	
3	Kuliah Umum / Studium Generale	4 Maret 2021	Dr. Nutchta Sukhawattanaku n (Malaysia)	
4	Ujian Tengah Semester	Sepanjang Semester Genap	Selesai	
5	Ujian Akhir Semester	Sepanjang Semester Genap	Selesai	
6	Seminar Proposal	Sepanjang Semester Genap	Selesai	Mahasiswa harus di dealine dulu baru mendaftar
7	KKL Virtual	8 - 10 Juni 2021	Narasumber : 1. Rusia 2. Marroco 3. Malaysia 4. MA 5. MK 6. Kejaksaan Agung	
8	Komprehensif	7 -9 Juli 2021	Selesai	
9	Ujian Tahap Akhir	Sepanjang Semester Genap	Selesai	Mahasiswa harus di dealine dulu baru mendaftar
10	Seminar Proposal	Sepanjang Semester Genap	Selesai	Mahasiswa harus didealine baru mendaftar



11	RPS	Sepanjang Semester Genap		Belum semua dosen mengumpulkan
----	-----	--------------------------	--	--------------------------------

## 2. Penelitian

Tabel 6  
Penelitian

No.	Judul	Peneliti	Sumber Biaya	Tahun
1	Tinjauan Hukum Penguasaan Tanah Adat Amangkurat di Desa Pesarean Kecamatan Adiwena Kabupaten Tegal	Dr. Suci Hartati, Soesi Idayanti, M.H. Siswanto, M.H Dr. Evy Indriasari Dr . Hamidah AR	FH UPS	Gasal 2020/ 2021
2	Dampak Perkembangan Media Sosial Terhadap Hubungan Interpersonal Mahasiswa	Soesi Idayanti, M.H Toni Haryanti, M.H Tyas Vika Widyastuti, M.H Moh. Taufik, M.H	FH UPS	Gasal 2020/ 2021
3	Implementasi Instruksi Bupati Brebes No.1 Tahun 2020 Dalam Rangka Percepatan Penanganan Covid 19 di Kabupaten Brebes	Dr. Imawan Sugiharto Soesi Idayanti, M.H Toni Haryanti, M.H Moh. Taufik, M.H	FH UPS	Gasal 2020/ 2021
4	Jangka Waktu Perlindungan Hukum Hak Cipta Serta Dampaknya Terhadap Masyarakat	Kanti Rahuyu, MH Dr. Eddhie Praptono Dr. Mukhidin, M.H Dr. Nuridin, M.H	FH UPS	Gasal 2020/ 2021
5	Yudisial Riview UU Hasil Ratifikasi Perjanjian Internasional Terhadap Status Berlakunya Perjanjian Internasional antara Indonesia dengan Negara lain.	Imam Asmarudin, M.H Dr. Fajar Ari S. M.H Tiyas Vika W, M.H Ratna Riyanti, M.H	FH UPS	Gasal 2020/ 2021
6	Review Arah Politik Hukum Dalam Pembangunan Hukum Nasional	Dr. A.I Hamzani Kanti Rahuyu, MH Dr. Sanusi, M.H Imam Asmarudin, M.H	FH UPS	Gasal 2020/ 2021
7	Relevansi Pancasila Sebagai Pedoman Hidup Berbangsa dan Bernegara di Era Globalisasi	Dr. Moh. Khamim Prof. Dr. Indrati Rini Dwijoyo Hartoyo, M.H Tarno Ganang, M.H	FH UPS	Gasal 2020/ 2021
8	Problematika Hukum Pemilihan Kepala Daerah	Erwin Aditya Pratama, M.H Dr. Eddhie Praptono Dr. Moh. Khamim Toni Haryadi, M.H	FH UPS	Gasal 2020/ 2021
9	Reorientasi Sistem Pemidanaan Berbasis Keadilan	Dr. Al Hamzani Toni Haryadi, MH M. Wildan, MH	FH UPS	Genap 2020/ 2021
10	Urgensi Pembentukan dan Peran Lembaga Pengawas Investasi Untuk Meningkatkan	Kanti Rahuyu, MH Dr. Eddhie Praptono, MH	FH UPS	Genap 2020/ 2021

	Iklm Investasi di Indonesia	Kus Rizkianto, MH		
11	Urgensi Cyber Notary untuk Keamanan dan Kepastian Hukum Penyimpanan Protokol Notaris di Masa Depan	Kus Rizkianto, MH Dr. Mukhidin, MH Dr. Moh. Khamim, MH Hesti Kusumaningrum, MH	FH UPS	Genap 2020/2021
12	Kerangka Konseptual Kebijakan Pemerintah Daerah Bidang Ketenagakerjaan Pasca Undang – Undang No.11 Tahun 2020 Tentang Cipta Kerja (Studi Kajian Kota Tegal)	Imam Asmaruding, MH Dr. Fajar Ari Sudewo, MH Tiyas Vika Widyastuti, MH	FH UPS	Genap 2020/2021
13	Implementasi Peraturan Bupati No. 3 Tahun 2019 Tentang Percepatan Izin Berusaha di Kabupaten Tegal dan Implikasinya	Imam Asmarudin, MH Dr. M. Taufik Soesi Idayanti, MH	FH UPS	Genap 2020/2021
14	Konsep Kebijakan Konversi Lahan Pasca Pembukaan Jalan Lingkar Utara Brebes – Tegal Berbasis Kesejahteraan Masyarakat	Soesi Idayanti, MH Dr. Evy Indriasari Erwin Aditya P, MH Siswanto, MH	FH UPS	Genap 2020/2021
15	Kajian Hukum Penguasaan Hak Atas Tanah di Lingkungan Industri Kecil (LIK) Takaru di Kec. Kramat Kab. Tegal	Dr. Evy Indriasari Soesi Idayanti, MH Erwin Aditya P, MH Dr. M. Taufik	FH UPS	Genap 2020/2021
16	Indeks Kepuasan Pelanggan Terhadap Kinerja Kepolisian Unit Pelayanan SIM Polres tegal	Dr. Hamidah, AR Irfan Santosa, MT Fajar Dian Aryani, MH Dr. Fajar Ari Sudewo, MH	FH UPS Tegal	Genap 2020/2021
17	Menakar Formulasi Hukum Pidana Dalam Upaya Perlindungan Data Pribadi	Fajar Dian Aryani, MH Prof. Indrati Rini, MS Siswanto, SH. MH	FH UPS Tegal	Genap 2020/2021

### 3. Pengabdian kepada Masyarakat

Tabel 7  
Pengabdian kepada Masyarakat

No.	Judul	Tim Pengabdi	Tempat	Sumber Biaya	Tahun
1	Sosialisasi Undang – Undang Nomor 22 Tahun 2009 Tentang Lalu Lintas dan Angkutan Jalan Dalam Meningkatkan Kesadaran Hukum Berlalu Lintas Siswa	Soesi Idayanti, S.H.M. H Toni Haryadi, S.H., M.H Moh. Taufik, M.H		FH UPS	Gasal 2020/2021

2	Sosialisasi Peranan Pancasila Dalam Menumbuhkan Kesadaran Nasionalisme Generasi Muda di Era Milenial	Dr. Imawan Sugiharto, M.H Soesi Idayanti, S.H.M.H Moh. Taufik, M.H Dr. Fajar Ari Sudewo, M.H Dr. Hamidah AR		FH UPS	Gasal 2020/2021
3	Sosialisasi Legalitas Usaha dengan Pelaku Industri Ekonomi Kreatif di Kota Tegal	Dr. Suci Hartati Dr. Al Hamzani Dr. Sanusi, M.H Kanti Rahayu, M.H Kus Rizkianto, S.H.M.H Dr. Evy Indriasari Selviani, M.H		FH UPS	Gasal 2020/2021
4	Pendampingan Fasilitasi Pendaftaran Merek Kluster UMKM di Kabupaten Tegal	Kanti Rahayu, S.H.,M.H Kus Rizkianto, M.H Dr. Eddhie Praptono Dr. Mukhidin, Dr. Sanusi		FH UPS	Gasal 2020/2021
5	Peningkatan Kesadaran Hukum Dalam Menjalankan Kegiatan Belajar Sesuai Protokol Kesehatan di Masa Pandemi Covid 19 di SMA NU Tarub	Dr. Eddhie Praptono Dr. Mukhidin Dr. Nuridin	SMA NU Tarub Kab. Tegal	FH UPS	Gasal 2020/2021
6	Sosialisasi cara Pengisian nomor Induk Berusaha Secara Online One Stop Service (OSS) Untuk Pelaku Usaha UMKM di Kecamatan Kedung Banteng	Dr. Imawan Sugiharto Dr.M. Taufik Kanti Rahayu, MH Soesi Idayanti, MH	Kecamatan Kedung Banteng	FH UPS	Genap 2020-/2021
7	Penerapan Sistem Peradilan Anak Dalam Kasus Kenakalan Remaja	Soesi Idayanti, MH Dr. Evy Indriasari Erwin Aditya P, MH Dr.M. Taufik Dr. Sanusi		FH UPS	Genap 2020/2021

8	Pendampingan dalam Upaya Pencegahan Kekerasan Seksual Terhadap Anak dan Perempuan di Unit PPS Polres Tegal	Dr. Hamidah AR Dr.Imawan Sugiharto,MH Fajar Dian Aryani,MH Siswanto, SH.MH Dr.Fajar Ari, MH	POLRES Tegal	FH UPS	Genap 2020/2021
9	Pendampingan Pelayanan dan Rehabilitasi Sosial Terhadap Pengemis, Gelandangan dan Orang Terlantar Kota Tegal	Fajar Dian Aryani,MH Tiyas Vika W, SH Siswanto, MH Dr. Moh. Khamim Dr. Sanusi		FH UPS	Genap 2020/2021
10	Pendampingan Upaya Pencegahan Kekerasan Seksual Terhadap Anak di PPA Polres Tegal	Hamidah Abdurrachman . Imawan Sugiharto,Fajar Ari Sudewo, Fajar Dian Aryani	POLRES Tegal	FH UPS	Genap 2020/2021
11	Pendampingan Percepatan Penanganan Kasus dalam upaya Pencegahan Kekerasan Terhadap Perempuan dan Anak di Kabupaten Tegal	Fajar Dian Aryani, Indrati Rini, Khamim, Sanusi		FH UPS	Genap 2020/2021

1. Seminar/Workshop

Tabel 8  
Seminar/Workshop

No.	Kegiatan	Narasumber	Asal	Tempat	Waktu Pelaksanaan
1	Studium Generale, Korupsi Dalam Perspektif Viktimologi	Dr. Urfan, S.H., M.H	FH Univ. Mataram	Daring	28 Agustus 2020
2	Seminar Nasional Daring, Dinasti Politik: Perspektif Hukum dan Politik	Abhan, S.H., M.H	Ketua Bawaslu RI	Daring	25 September 2020
3	Seminar Nasional Daring, Dinasti Politik: Perspektif Hukum dan Politik	Dr. Ratna Dewi Pettalolo	Bawaslu RI	Daring	25 September 2020
4	Seminar Nasional Daring, Dinasti Politik: Perspektif Hukum dan Politik	Dr. Ahwan Fanani	FISIP UIN Walisongo	Daring	25 September 2020
5	Seminar Nasional Daring, Dinasti Politik: Perspektif Hukum dan Politik	Dr. Imawan Sugiharto, S.H. M.H	FH UPS	Daring	25 September 2020
6	Studium Generale, Freedom of Expression on International Law Aspect	Prof. Dr Mohd. Hazmi Rusli	University Sain Islam Malaysia	Daring	10 Desember 2020
7	Open Sharing, Strategi Meraih Beasiswa Pascasarjana (S2 dan S3 di Luar Negeri)	Nur Rohim Yunus, L.L.M., Ph.D (Cand)	UIN syarif Hidayatullah	Daring	03 Maret 2021

8	Studium Generale, Getting To Know the Legal System in Thailand	Dr. Nutch Sukhawattanakun	Prince of Songkla University Thailand	Daring	04 Maret 2021
9	Online Public Leture and Campus Tour (KKL Virtual)	Prof. Dr. Tatyana Serebryakova	Moskow City University Samara, Russia	Daring	10 Juni 2021
10	Online Public Leture and Campus Tour (KKL Virtual)	Mrs. Nurul 'Ain	Malaysia	Daring	09 Juni 2021
11	Online Public Leture and Campus Tour (KKL Virtual)	Dr. Ahmed Khalaf Hussein Dikhil Al-Juboury	Jamiah Musthansiriya h, Irak	Daring	10 Juni 2021
11	Online Public Leture and Campus Tour (KKL Virtual)	Dr. Wahidudin Adam	MK RI	Daring	08 Juni 2021
12	Online Public Leture and Campus Tour (KKL Virtual)	Dr. Wahyu Nugroho, M.H.	DPD RI	Daring	08 Juni 2021
13	Online Public Leture and Campus Tour (KKL Virtual)	Dr. Teguh Satya Bhakti	MA RI	Daring	09 Juni 2021

## 2. Diskusi Bulanan Dosen

Tabel 9  
Seminar Bulanan

No.	Kegiatan	Narasumber	Waktu Pelaksanaan
1	Seminar Bulanan	Dr. Evvi Indriasri, S.H.,M.H.	26 Oktober 2021
2	Seminar Bulanan	Imam Asmarudin, S.H., M.H.	26 Oktober 2021
3	Seminar Bulanan	Dr. Nuridin, S.H.,M.H.	27 Nopember 2021
4	Seminar Bulanan	Dr. Fajar Ari Sudewo, S.H., M.H	27 Nopember 2021
5	Seminar Bulanan	Dr. Ratna Riyanti, S.H.,M.H.	29 Januari 2021
6	Seminar Bulanan	Soesi Idayanti, S.H.,M.H.	29 Januari 2021
7	Seminar Bulanan	Dr. Nuridin, S.H.,M.H.	26 Februari 2021
8	Seminar Bulanan	Toni Haryadi, S.H.,M.H.	26 Februari 2021
9	Seminar Bulanan	Dr. Mukhidin, S.H.,M.H.	26 Maret 2021
10	Seminar Bulanan	Kanti Rahayu, S.H.,M.H.	26 Maret 2021
11	Seminar Bulanan	Kus Rizkianto, S.H., M.H	22 Juli 2021
12	Seminar Bulanan	Muhammad Wildan,S.H,M.H	22 Juli 2021

3. Publikasi Ilmiah  
a. Buku

Tabel 10  
Karya Ilmiah Buku Dosen dan Mahasiswa

No.	Judul	Penulis	Penerbit	Tahun
<b>DOSEN</b>				
1	Mahkamah Konstitusi RI dalam Bingkai Negara Hukum Indonesia (Dilengkapi dengan Hukum Acaranya)	Imam Asmarudin, S.H.,M.H	Diya Media Group	2020
2	Hak Asasi Manusia dan Peradilan HAM	Imam Asmarudin, S.H.,M.H	Diya Media Group	2020
3	Politik Uang dan Permasalahan Penegakan Hukumnya	Dr. Imawan Sugiharto, SH.,MH		2020
4	Etika Perbankan Syariah: Teori dan Implementasi	Dr. AI Hamzani	Deeppublish	2021
5	Politik Islam: Sejarah dan Pemikiran	Dr. AI Hamzani	PT. Nasya Expanding Management	2021
6	Perempuan dalam Pusaran Pemilu	Dr. Ratna Riyanti	PT. Nasya Expanding Management	2021
7	Pendekatan Restorative Justice: bagi Anak yang Berhadapan dengan Hukum	Dr. Fajar Ari Sudewo	PT. Nasya Expanding Management	2021
8	Politik Uang dan Permasalahan Penegakan Hukumnya	Dr. Imawan Sugiharto	PT. Nasya Expanding Management	2021
9	Seluk Beluk Lelang Hak Tanggungan	Dr. Mukhidin	PT. Nasya Expanding Management	2021
10	Peran DPRD dalam Mewujudkan Good Governance di Daerah	Dr. Muhamad Khamim	PT. Nasya Expanding Management	2021
11	Mengkaji Hak Kekayaan Intelektual di Indonesia	Dr. Eddhie Praptono	Tanah Air Betha	2021
<b>MAHASISWA</b>				
12	Perbandingan Tugas dan Wewenang Notaris Indonesia dan Amerika Serikat	Nadhif M. Alkatiri, Dr. Sanusi, Kanti Rahayu, M.H.	Tanah Air Beta	2021
13	Pengaturan Garage Car , Perbandingan Indonesia dan Jepang	Doni Is Prawira, S.H., Dr. AI Hamzani, Kanti Rahayu, M.H.	PT. Nasya Expanding Management	2021
14	Hukum Siber (Perbandingan Indonesia dan Malaysia)	M. Agus Fajar S, S.H., Dr. Fajar Ari Sudewo, Kus Rizkianto, M.H	PT. Nasya Expanding Management	2021
15	Fungsi Koordinasi KPK dan Kejaksaan Agung dalam Penanganan tindak Pidana Korupsi	Defi Muslimah, S.H., Dr.Hamidah AR., Dr. AI	PT. Nasya Expanding	2021

		Hamzani	Management	
16	Hak Pengungsi dalam Hukum Internasional	Tasya Baasithu, S.H., Kanti Rahayu, M.H., Imam Asmarudin, M.H.	PT. Nasya Expanding Management	2021
17	Pengaturan Pemberian Royalti atas Hak Cipta Aransemen Lagu di Indonesia dan Amerika Serikat	Muhammad Dwi Ardiansyah, S.H., Kanti Rahayu, M.H., Imam Asmarudin, M.H.	PT. Nasya Expanding Management	2021
18	Perlindungan Hak Cipta Lagu Komersial (Perbandingan Indonesia dan Malaysia)	Firmandanu Triatjomo, S.H., Dr. Al Hamzani, Kanti Rahayu, M.H.		



b. Artikel Jurnal Ilmiah

Tabel 11  
Publikasi Artikel Jurnal Ilmiah  
(ISSN, Terindeks Sinta, dan Scopus)

No.	Judul	Nama Jurnal	Penulis	Tahun	Level
1	Kebijakan Kriminal dalam Menanggulangi Kejahatan Kesusilaan Melalui Internet	Diktum	Fajar Dian Aryani	2020	Nasional ISSN
2	Demokratisasi dalam Rangka Pembangunan Hukum Responsif	Diktum	Sanusi, Soesi Idayanti, MH, Tiyas Vika W.	2020	Nasional ISSN
3	Pelaksanaan Pendaftaran Peralihan Hak Atas Tanah Karena Jual Beli	Diktum	Nuridin, Muhammad Wildan, MH	2020	Nasional ISSN
4	Kebijakan Penataan dan Pengelolaan Parkir Sebagai Upaya Peningkatan Pendapatan Asli Daerah	Diktum	Imam Asmarudin, mawan Sugiharto Hamidah AR, Ratna Riyanti	2020	Nasional ISSN
5	Kewenangan Jaksa Dalam Menghentikan Penuntutan Demi Keadilan	Diktum	Dessy Kusuma Dewi	2021	Nasional ISSN
6	Pemasayarakatan Narapidana Narkotika dalam Mewujudkan Kesadaran Hukum	Diktum	Wiska Watubratan Rebgmas Rahantokna m	2020	Nasional ISSN
7	Maju Mundur Transformasi Aturan Mengenai Analisis Mengenai Dampak Lingkungan Hidup di Indonesia	Diktum	Ivan Wagner	2020	Nasional ISSN
8	Perlindungan Hukum Perawatn Paksa Orang Dengan Gangguan Jiwa	Diktum	Eddhie Praptono	2021	Nasional ISSN
9	Kedudukan Hukum Bagi Pelaku Transgender di Indonesia Dalam Perspektif Perlindungan Hak Asasi Manusia	Diktum	Muhammad Dwi Ardiansyah	2021	Nasional ISSN

10	Keberadaan Qanun Nomor 3 Tahun 2013 Tentang Bendera Dan Lambang Aceh Ditinjau Dari Pembentukan Peraturan Perundang - Undangan	Diktum	Herlin Syarfuni	2021	Nasional ISSN
11	Implementasi Sanksi Pidana Terhadap Pelaku Tindak Pidana Penghinaan Terhadap Jokowi Presiden Republik Indonesia Melalui Media Sosial	Diktum	Adika Karim Arafat	2021	Nasional ISSN
12	Perlindungan Hukum atas Hak Royalti Lagu pada Media Streaming	Jurnal Pembaharu Hukum	Nur Baety	2020	Nasional ISSN
13	Perkawinan Beda Agama dan Akibat Hukumnya pada Pembagian Warisan	Jurnal Pembaharu Hukum	Desy Yunita Ariani	2020	Nasional ISSN
14	Penerapan Administrasi Perkara Persidangan Secara Elektronik Terhadap Keabsahan Putusan Majelis Hakim	Jurnal Pembaharu Hukum	Tri Irahwati	2020	Nasional ISSN
15	Perlindungan Hukum Terhadap Penolakan Pelayanan Medis	Jurnal Pembaharu Hukum	Raga Cipto Nugroho	2020	Nasional ISSN
16	Perlindungan Hukum Terhadap Tenaga Kerja Penyandang Disabilitas	Jurnal Pembaharu Hukum	Abdi Mulyawan	2020	Nasional ISSN
17	Legal Issues Of Simultaneous Selection Of Regional Heads During The Covid-19 Pandemic	Jurnal Pembaharu Hukum	Erwin Aditya P, MH	2020	Nasional ISSN
18	Perbandingan Hukum Terhadap Tindak Pidana Terorisme di Indonesia dan Filipina	Jurnal Pembaharu Hukum	Alfianti Dwi Rachma	2020	Nasional ISSN
19	Pembagian Harta Bersama Akibat Perceraian Dari Perkawinan Campuran	Jurnal Pembaharu Hukum	Citra Nadia Indayani, Imam Asmarudin, Kanti Rahayu	2020	Nasional ISSN

20	Aspek Hukum Perjanjian Pengangkutan Udara Terhadap Hak - Hak Keamanan Dan Keselamatan Penumpang Pesawat Komersial Di Indonesia.	Jurnal Pembaharu Hukum	Eka Chandra Cahya Wijaya, Eddie Praptono, Kanti Rahayu	2020	Nasional ISSN
21	Tinjauan Pemberian Remisi Dalam Perspektif Sosiologis	Jurnal Pembaharu Hukum	Priandina Rizki Rahayu, Achmad Irwan Hamzani, Kus Rizkianto	2020	Nasional ISSN
22	Alternatif Penyelesaian Sengketa HAKI Melalui Penyelesaian Non Ligitatif	Jurnal Pembaharu Hukum	Fajar Dian Aryani	2020	Nasional ISSN
23	Perkembangan Hak Menguasai Negara dalam Hukum Pertanahan Nasional	Jurnal Pembaharu Hukum	Evy Indriasari	2021	Nasional ISSN
24	Pembagian Harta Bersama Akibat Perceraian Dari Perkawinan Campuran	Jurnal Pembaharu Hukum	Citra Nadia Indayani, Imam Asmarudin, Kanti Rahayu	2021	Nasional ISSN
25	Aspek Hukum Perjanjian Pengangkutan Udara Terhadap Hak - Hak Keamanan Dan Keselamatan Penumpang Pesawat Komersial Di Indonesia.	Jurnal Pembaharu Hukum	Eka Chandra Cahya Wijaya, Eddie Praptono, Kanti Rahayu	2021	Nasional ISSN
26	Analisa Hukum Tindak Pidana Pencemaran Nama Baik Terhadap Joko Widodo Melalui Tabloid Obor Rakyat	Jurnal Pembaharu Hukum	Fara Dina Zein	2021	Nasional ISSN
27	Alternatif Penyelesaian Sengketa HAKI Melalui Penyelesaian Non Ligitatif	Jurnal Pembaharu Hukum	Fajar Dian Aryani	2021	Nasional ISSN
28	The Trend To Counter Terrorism in Asean	Journal of Advanced Research in Dynamical and Control Systems	Achmad Irwan Hamzani, Fajar Dian Aryani, Nur Khasanah, Havis Aravik, Nur Rohim Yunus	2020	Internasional, Terindeks Scopus

29	Business Ethics And Legal Liability In The Management Of State-Owned Enterprises	Journal of Critical Reviews	Achmad Irwan Hamzani	2020	Internasional, Terindeks Scopus
30	Dari Konsep Ekonomi Islam Sampai Urgensi Pelarangan Riba; Sebuah Tawaran Ekonomi Islam Timur Kuran	Islamic Banking: Jurnal Pemikiran dan Pengembangan Perbankan Syariah	Achmad Irwan Hamzani	2021	Nasional, Terindeks Sinta 4
31	Peningkatan kapasitas sumber daya manusia dengan pemahaman literasi hukum	Masyarakat Berdaya dan Inovasi	Achmad Irwan Hamzani, Tiyas Vika W. Sanusi, Imam Asmarudin, M.Wildan, Erwin AP.	2020	Nasional ISSN
32	Business Ethics and Legal Liability in the Management of State-Owned Enterprises	Journal of Critical Reviews	Achmad Irwan Hamzani	2020	Internasional, Terindeks Scopus
33	The Responsive Law Thinking Atmosphere: From the United States to Indonesia	International Journal of Advanced Science and Technology	Achmad Irwan Hamzani	2020	Internasional, Terindeks Scopus
34	Law Enforcement Problems and Impacts of the Law Development in Indonesia	International Journal of Psychosocial Rehabilitation	Achmad Irwan Hamzani	2020	Internasional, Terindeks Scopus
35	Law Enforcement of Terrorism Criminal Performers in Indonesia	Journal of Xi'an University of Architecture & Technology	Achmad Irwan Hamzani	2020	Internasional, Terindeks Scopus
36	Sosialisasi kebijakan perlindungan hukum terhadap hak-hak perempuan tenaga kerja migran dalam mewujudkan nilai-nilai keadilan sosial	Masyarakat Berdaya dan Inovasi	Tiyas Vika Widvastuti, Achmad Irwan Hamzani, Nuridin Nuridin, Muhammad Wildan	2020	Nasional ISSN
37	Struggle For Law Principles In Law Development	Solid State Technology	Achmad Irwan Hamzani, Dwijoyo Hartoyo	2020	Internasional, Terindeks Scopus

38	The New Direction of Islamic Economics: Review of Masudul Alam Choudhury's Thought	European Journal of Molecular & Clinical Medicine	Achmad Irwan Hamzani, Imawan Sugiharto, Kanti Rahayu, Toni Haryadi, Imam Asmarudin, Havis Aravik, Nur Khasanah	2020	Internasional, Terindeks Scopus
39	Sight Beyond Sight: Foreseeing Fraudulent Financial Reporting through the Perspective of Islamic Legal Ethics	Al-Iqtishad: Jurnal Ilmu Ekonomi Syariah	Dien Noviany Rahmatika, Achmad Irwan Hamzani, Havis Aravik, Nur Rohim Yunus	2020	Nasional Terindeks Sinta 2
40	Impact of Giving Remissions for the Corruptors in Indonesia	International Journal of Advanced Science and Technology	Achmad Irwan Hamzani	2020	Internasional, Terindeks Scopus
41	Uncovering Legal Protection Certainty In Electronic Money Based Loan Services	PalArch's Journal of Archaeology of Egypt/Egyptology	Soesi Idayanti, Erwin Aditya Pratama, Toni Haryadi, Achmad Irwan Hamzani, Dinar Mahardika, Indrati Rini, Kanti Rahayu	2020	Internasional, Terindeks Scopus
42	Application of Ultimum Remedium Principles in Progressive Law Perspective	International Journal of Criminology and Sociology	Hamidah Abdurrachman, Achmad Irwan Hamzani, Fajar Ari Sudewo, Havis Aravik, Nur Khasanah	2021	Internasional, Terindeks Scopus
43	Suing for Immunity in the Use of State Budget on Handling Covid-19 in Indonesia	LINGUISTICA ANTVERPIENSIA	Eddhie Praptono, Achmad Irwan Hamzani, Erwin Aditya Pratama, Soesi Idayanti, Nur Khasanah	2021	Internasional, Terindeks Scopus
44	Dinamika Kepribadian Dalam Perspektif Psikologi Islam; Telaah Konsep Amarah, Lawwamah, dan Muthmainnah serta Korelasinya Dengan Iman, Islam, dan Ihsan	SALAM: Jurnal Sosial dan Budaya Syar-i	Nur Khasanah, Achmad Irwan Hamzani, Havis Aravik	2021	Nasional, Terindeks Sinta 4
45	Reviews Herbert Marcuse's Thoughts On Critical Theory	European Journal of Molecular & Clinical Medicine	Nur Khasanah, Fatah Syukur, Abdul Wahib, Achmad Irwan Hamzani, Havis Aravik	2021	Internasional, Terindeks Scopus
46	Termination of Employment Problems in Indonesia	Psychology and Education Journal	Mukhidin, Achmad Irwan Hamzani, M Taufik, N Kanti Rahayu	2021	Internasional, Terindeks Scopus

47	Disharmony Restorative Justice In The Law Of The Child Criminal Justice System And Regulation Mahkamah Agung In The Implementation Of Diversion	Psychology and Education Journal	Fajar Ari Sudewo, Arif Zaenudin	2021	International, Terindeks Scopus
48	The Role of the State In the Islamic Economic System: A Review ff Abbas Mirakhor's Thought	Islamic Banking: Jurnal Pemikiran dan Pengembangan Perbankan Syariah	Havis Aravik, Achmad Irwan Hamzani, Nur Khasanah	2021	Nasional, Terindeks Sinta 4
49	Strategy for Improving Marketing Performance of Small Industry through Order-Based Cloning Product Capability	International Journal of Pharmaceutical Research	Gunistvo, Dien Noviany Rahmatika, Jaka Waskito, Achmad Irwan Hamzani	2021	Internasional, Terindeks Scopus
50	Reorientation of Indonesian Legal Higher Education to Form Graduates of Character in the Industrial Revolution 4.0	Annals of the Romanian Society for Cell Biology	Sanusi, M. Taufik, Achmad Irwan Hamzani	2021	Internasional, Terindeks Scopus
51	From Judge's Decision To Justice: The Role Of Transcendental Law To Reinforce Judicial Independence	Journal of Legal, Ethical and Regulatory Issues	Hamidah Abdurrachman, Achmad Irwan Hamzani, Nayla Majestya, Havis Aravik	2021	Internasional, Terindeks Scopus
52	Responsibilities of Hospitals as Corporations for Doctor Malpractice	Psychology and Education Journal	Hamidah Abdurrachman, Achmad Irwan Hamzani, Fajar Ari Sudewo, Kus Rizkianto	2021	Internasional, Terindeks Scopus
53	Local Government Authority in Implementing Lock Down to Cope with the Spread of Covid-19 in Indonesia	Psychology and Education Journal	Mohamad Khamim, Achmad Irwan Hamzani, Ratna Riyanti Tarno, Imam Asmarudin, Toni Haryadi	2021	Internasional, Terindeks Scopus
54	Protection of the Environment through State Administrative Law	International Journal of Criminology and Sociology	Imawan Sugiharto, Achmad Irwan Hamzani, Moh Taufik, Mohamad Khamim, Havis Aravik	2021	Internasional, Terindeks Scopus
55	Review of the Political Direction of National Legal Development Law	Jurnal Cita Hukum	Achmad Irwan Hamzani, Kanti Rahayu, Toni Haryadi, Nur Khasanah, Havis Aravik	2021	Nasional, Terindeks Sinta 2 dan WoS

c. Media (Cetak dan Online)

Tabel 13  
Publikasi Artikel Lepas Media Cetak/Online  
(Dosen dan Mahasiswa)

No.	Judul	Media	Penulis	Tahun
1	Kepastian Hukum Peredaran Vaksin Covid 19 dengan Sertifikasi Halal	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a> Kepastian-Hukum Peredaran-Vaksin-Covid 19-dengan Sertifikasi-Halal	Imam Asmarudin	2020
2	Prospek Penerapan Restorative justice Dalam Penanganan Perkara Pidana Ke Depan	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Desi Kusuma Dewi	2020
3	Becak : Antara Budaya dan Kebutuhan Transportasi Modern	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Selviani	2020
4	Hukum Islam Tak Mengenal Nikah Siri	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Moh. Khamim	2020
5	Pelaku Body Shaming Dapat Dipidana	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Rini Ariani	2020
6	Mendadak Digital : Semangat Hari Ibu	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Hamidah Abdurrachman	2020
7	Transparansi Pejabat publik dimasa Pandemi	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Eddhie Praptono	2020
8	Pengaturan Parkir Mobil di Perkotaan; Belajar dari jepang	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Doni Is Prawiranata	2020
9	Pidana Bagi pelanggar Protokol Kesehatan, Efektifkah ?	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Deanisa Laura Ramadhani	2020
10	Refleksi Akhir Tahun	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Achmad Irwan Hamzani	2020
11	2021 Sertifikasi HKI, Akankah dapat dijadikan Jaminan Fidusia	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Kanti Rahayu	2021
12	Pentingnya Memahami Berita Hoax Agar Tidak Terjerat Hukum	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Tresna Nurdiyono Pratama	2021
13	Permasalahan Hukum Dalam Perkembangan	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Imawan Sugiharto	2021

	Teknologi Informasi			
14	Surga yang Bergeser	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Hamidah Abdurrachman	2021
15	Menguatkan Literasi Meraih Prestasi	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Talia Sopiyani	2021
16	Memberantas Korupsi dengan Upaya Pencegahan	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Eddhie Praptono	2021
17	Perlindungan Hukum Bagi Konsumen Produk Kosmetik Impor Online Tanpa Izin Edar	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Indy Izzatun Nafsy	2021
18	Penerbangan Wajib Prioritaskan Keselamatan	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Kanti Rahayu	2021
19	Awas Body Shaming	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Novita Tri Lestari	2021
20	Alternatif Penyelesaian Sengketa Transaksi Elektronik melalui Online dispute Resolution	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Soesi Idayanti	2021
21	Asas Kepercayaan Dalam Transaksi Jual Beli Online	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Bella Permata Ilyasa	2021
22	Hujan; Berkah yang bisa Menjadi Musibah	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Achmad Irwan Hamzani	2021
23	Awas!!! Membully Bisa Dibui	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Frisca Puspa Andarini	2021
24	Menanti Penegakan Hukum yang berdimensi Transendent	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Ratna Riyanti	2021
25	Perlindungan Hukum Terhadap Korban Bullyng di Medsos	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Adelia Khofifatul Khasanah	2021
26	Bencana, Ujian ataukah Adzab ?	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Moh. Khamim	2021



27	Pandemi Covid-19 dan Badai Hoax di Medsos	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Rosnika Putri Alami	2021
28	Alternatif Penyelesaian Sengketa Transaksi Elektronik Melalui Online Dispute Resolution	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Soesi Idayanti	2021
29	Petisi Online Sebagai Sarana Partisipasi Rakyat Secara Cepat dan Tepat	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Rysma Budi Sekarwangi	2021
30	Women's Day; Mengubah cara Dunia Memandang Kekuatan Perempuan	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Fajar Dian Aryani	2021
31	Tantangan Rekognisi Global bagi Lulusan Perguruan Tinggi	<a href="https://Sinarjateng.pikiran-rakyat.com">https://Sinarjateng.pikiran-rakyat.com</a>	Achmad Irwan Hamzani	2021
32	Spirit Isra Mi'raj	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Achmad Irwan Hamzani	2021
33	Awas! PAP Foto Telanjang Bisa di Bui	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Rezike Nurul Ergiarti	2021
34	Ketenagakerjaan; Tenaganya Banyak, Perkerjaannya sedikit	<a href="https://radartegal.com">https://radartegal.com</a>	Nuridin	2021
35	Narkotika di Tubuh Kepolisian; sebuah sinyal waspada	<a href="https://wartanasional.com">https://wartanasional.com</a>	Hamidah Abdurrachman	2021
36	Pencemaran Nama baik Melalui Media Sosial dapat di Pidana	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Dian Vekte	2021
37	Pandemi Covid 19 berujung Resesi	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Isna Aisyah	2021
38	PATEN; Menjawab Globalisasi Mendongkrak Ekonomi	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Kanti Rahayu	2021
39	Masyarakat Sekitar Perusahaan Perlu	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Imam Asmarudin	2021

	diberdyakan sebagai tenaga kerja			
40	Pandemi Bukanlah halangan untuk tetap Berkreasi	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Rohimatus Zahro	2021
41	Puasa dan Takwa	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Achmad Irwan Hamzani	2021
42	Generasi Y dan Z Harus Bijak dalam Bermedsos	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Mustika Pamungkas	2021
43	Puasa : dari Kesalehan ritual menuju Kesalehan Sosial	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Achmad Irwan Hamzani	2021
44	Pandemi Covid 19 dan Peran Media	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Andika Febri P	2021
45	Generasi Muda dan Generasi Sosial Media	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Hafiz Ahmad Riyanto	2021
46	Metafora Semut, Laba-Laba dan Lebah	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Achmad Irwan Hamzani	2021
47	Pemburu Koruptor Terjerat korupsi	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Kus Rizkianto	2021
48	Wajah Pelayanan Publik di Indonesia	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Hendrik Juniarto	2021
49	Mudik Lebaran, Pidana siap Menanti	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	M. Lutfi Elbar	2021
50	Lebaran; Dilema Keinginan Mudik dan Takut Pandemi	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Eddhie Praptono	2021
51	Zakat dan Potensi Pemberdayaan Ekonomi	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Achmad Irwan Hamzani	2021
52	Nglabur Umah, Tradisi menjelang Lebaran yang Mulai Punah	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Imawan Sugiharto	2021
53	Idul Fitri dan Ujian Eksistensial Manusia	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Moh. Taufik	2021
54	Idul Fitri di Masa Pandemi Tetap Harus Bersilaturahmi	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Moh. Khamim	2021

55	Lebaran Bukan Bar-Baran	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Achmad Irwan Hamzani	2021
56	Agresi Isrel ke Palestina Bentuk Kejahatan Tindak Pidana Internasional	<a href="https://sinarjateng.pikiran-rakyat.com">https://sinarjateng.pikiran-rakyat.com</a>	Imam Asmarudin	2021
57	Pandemi Covid 19 Telah Mempengaruhi Kehidupan	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Noviana Tri Hapsari	2021
58	Syawalan yang Paradoks	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Achmad Irwan Hamzani	2021
59	Perkawinan Beda Agama; Antara Norma dan fakta	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Nathania Salsabila Manika S	2021
60	Pandemi Covid 19 dan Meningkatnya Angka Perceraian dan Pernikahan dini	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Fityan Abdussalam	2021
61	Palestina, Israel dan tanah yang dijanjikan	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Achmad Irwan Hamzani	2021
62	Pentingnya Studi Perbandingan Hukum Bagi Mahasiswa Hukum	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Achmad Irwan Hamzani	2021
63	Nikah Beda Agama di Indonesia, Legal gak sih ?	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Duwi Pratiwi	2021
64	Pandemi Covid-19 Tak Kunjung Berakhir, Kreditur Bank Menangis	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Mukhidin	2021
65	Keadilan diBalik Pembagian Warisan Menurut Hukum Islam	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Sammah Fatichah	2021
66	Paradoks Pengurangan Hukuman Jaksa Pinangki	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Kus Rizkianto	2021
67	Cermat dalam Mengisi BBM Agar Tidak di Curangi	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Gaga Desga Griandana	2021
68	Arah Pemberantasan Korupsi di Masa Pandemi Covid-19	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Olivia Nur Fadilah	2021

69	Perlunya Konsistensi Pemerintah dalam Pembatasan Kegiatan Masyarakat	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Muhammad Wildan	2021
70	Pandemi Covid-19 terus Berlanjut, Tangisan Kreditur Bank Pun Berlanjut	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Mukhidin	2021
71	Pidana dalam UU ITE Sangat Tajam untuk Pencemaran Nama Baik di Medsos	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Jessica Refi Proborini	2021
72	Pandemi Terus Berlanjut, Indonesia Menghadapi Dilema antara Kesehatan dengan Ekonomi	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Talia Sopiyani	2021
73	Tahun Ajaran Baru di Tengah Pandemi yang Kian Menjadi	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Achmad Irwan Hamzani	2021
74	Judi Online Dapat Dijerat UU ITE	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Icha Agem Sendani	2021
75	Kurban; Keteladanan dan Keteguhan	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Achmad Irwan Hamzani	2021
76	Melanggar PPKM Darurat Jawa dan Bali dapat di Pidana ?	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Imas Ratri Marsetyaningrum	2021
77	PPKM dan Dimensi Esoteris Masyarakat yang Terabaikan	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Moh. Taufik	2021
78	Kebebasan di Ambang Batas Berpendapat yang Terbatas	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Dewi Kartika Candra	2021
79	Perlunya Pranata Hukum yang Berkeadilan dan Melindungi HAM dalam Pemberlakuan PPKM	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Imam Asmarudin	2021
80	Optimalisasi POLRI dalam Penanganan	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Ade Faizal	2021

	Kekerasan terhadap Perempuan di Masa Pandemi Covid-19			
81	PPKM dan Masa Depan Pendidikan	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Imawan Sugiharto	2021
82	Sudah Merdekakah Kita ?	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Dini Lutfiyani	2021
83	PPKM, Bukan Pelan-Pelan Kegiatan Menurun ?	<a href="https://baladena.id/">https://baladena.id/</a>	Intan Fajriyanti, SH.,M.Kn	2021

## 4. Recognisi Dosen

Tabel 14  
Recognisi Dosen

No.	Kegiatan	Nama Dosen	Tempat, Waktu, Kegiatan
1	Keterangan Ahli	Siswanto, MH	Polres Brebes 2020
2	Keterangan Ahli	Siswanto, MH	Polres Brebes 2021
3	Keterangan Ahli	Siswanto, MH	Polres Brebes 2021
4	Tim Panelis Debat Calon Bupati dan Wakil Bupati Pematang	Dr. Achmad Irwan Hamzani	Pematang, 2020
5	Reviewer Jurnal Internasional Terindeks Scopus	Dr. Achmad Irwan Hamzani	Environmental Policy and Law, 2020
6	Reviewer Jurnal Internasional Terindeks Scopus	Dr. Achmad Irwan Hamzani	International Journal of Sociologi and Policy 2021
7	Reviewer Jurnal Internasional Terindeks Scopus	Dr. Achmad Irwan Hamzani	The Qualitative Report 2020-2021
8	Reviewer Jurnal Internasional Terindeks Scopus	Dr. Achmad Irwan Hamzani	Religious, 2021
9	Reviewer Jurnal Internasional Terindeks Scopus	Dr. Achmad Irwan Hamzani	International Journal of Offender Therapy and Comparative Criminologi, 2021
10	Invite Speaker	Dr. Achmad Irwan Hamzani	Fakultas Syariah dan Hukum Universitas Islam Negeri Syarif Hidayatullah, Jakarta, 2020
11	Invite Speaker	Dr. Achmad Irwan Hamzani	Jamiah al-Mustansiriyah, Baghdad, Irak, 2021

## B. Bidang II, Sumber Daya dan dan Keuangan

### 1. Sarana dan Prasarana

Tabel 15  
Peningkatan Sarana

No.	Jenis Pengadaan	Jumlah	Keterangan
1	Kursi Ruang Tamu	1 Set	Ruang Dekanat
2	Kursi Rapat	10 Buah	Ruang Rapat Dosen
3	Kursi Akreditasi	10 Buah	Ruang Akreditasi
4	Kursi Asesor	3 Buah	Ruang Akreditasi
5	Kursi Pimpinan	4 Buah	Ruang Dekanat
6	Kursi Dosen	10 Buah	Ruang Dosen
7	Kursi Konsultasi Mahasiswa	20 Buah	Ruang Dosen
8	Kursi MKU	4 Buah	Ruang MKU
9	Renovasi Ruang Akreditasi	1 Set Lemari	Penataan Ruang Akreditasi
10	Renovasi Mushola FH	1 Ruangan	Mushola FH
11	AC	6 Buah	Ruang Kuliah dan Ruang Dekan
12	Printer	1 Unit	TU
13	LCD	5 Unit	Ruang Kuliah
14	Kalender	1000 eks	Promosi
15	Brosur	1000 eks	Promosi
16	Iklan Media Massa Off/Online	Berlangganan	Radar Tegal
17	Merchandise	10 Buah Tumbler 30 Set Makena 10 Set Peci	Untuk Dosen dan Tamu
18	Laptop	2 Unit	

## 2. Keuangan

- a. Menaikkan THR Fakultas dari tahun sebelumnya @ Rp 1.250.000 menjadi @ 1.350.000
- b. Memberikan uang transport pelepasan @ 500.000,-
- c. Memberikan uang transport untuk setiap kegiatan Seminar bulanan, dan kegiatan lainnya.
- d. Insentif Unggah Nilai tepat Waktu @Rp 500.000,-
- e. Membiayai Abdimas @ Rp 2.000.000,-
- f. Menaikkan Anggaran Penelitian Internal dari @ Rp 3.000.000,- menjadi @Rp 4.000.000
- g. Membiayai Penerbitan Buku bagi Dosen dan Mahasiswa @ Rp 2.500.000
- h. Membiayai Publikasi Ilmiah Jurnal Internasional Terindeks Scopus @ Rp 5.000.000,-
- i. Mengadakan Honorarium Kelas Sore @Rp 25.000,-/ tatap muka
- j. Membiayai semua kegiatan kemahasiswaan.

## 3. Kerja Sama

Tabel 16  
Kerja Sama

No.	Nama Intitusi	Tempat, Waktu	Lingkup
1	Kementrian Hukum dan Ham wilayah Semarang	FH UPS, Maret 2021	Pelatihan HKI
2	UGJ	FH UPS, Maret 2021	MBKM
3	Prodi Pendidikan Matematika	FH UPS, Juli 2021	KKN Tematik
4	Prodi Manajemen FEB	FH UPS, Agustus 2021	Pertukaran Mahasiswa
5	DISNAKERIN Kota Tegal	FH UPS, Agustus 2021	Mahasiswa Magang
6	CV. Seven Mircale	FH UPS, Agustus 2021	Mahasiswa Magang
7	DPC PERADI Brebes	FH UPS, Agustus 2021	Mahasiswa magang dan PKPA
8	Kantor Notaris Dr. Evy Indriasari	FH UPS, Agustus 2021	Mahasiswa Magang
9	Koperasi RUTELA	FH UPS, Agustus 2021	Mahasiswa Magang
10	HIPMI	FH UPS, Agustus 2021	Mahasiswa Magang
11	DPD KNPI	FH UPS, Agustus 2021	Mahasiswa Magang
12	PT. Tegal Root Contruction	FH UPS, Agustus 2021	Mahasiswa Magang



#### 4. Promosi Mahasiswa Baru untuk Tahun Akademik 2020/2021

Tabel 17  
Promosi untuk Calon Mahasiswa Baru 2020/2021

No.	Kegiatan	Nama Dosen	Tempat, Waktu, Kegiatan
1	Pembagian Kalender FH	Tim Promosi FH UPS	Januari – Februari 2021
2	Iklan Medsos	Tim Promosi FH UPS	Maret – Agustus 2021
3	Iklan Radio	Tim Promosi FH UPS	Januari – Agustus 2021
4	Iklan Media		
5	Pembagian Handsanitizer	Tim Promosi FH UPS	Agustus 2021
6	Pembagian Sembako	Mahasiswa	Agustus 2021
7	Baliho Reklame Berbayar	Tim Promosi FH UPS	Juni – Agustus 2021

### C. Bidang III, Kemahasiswaan

#### 1. Intra Kurikuler

Tabel 18  
Kegiatan Intra Kurikuler Mahasiswa

No.	Kegiatan	Tempat dan Waktu
1	Lomba Esaay Tingkat Fakultas Hukum	Januari 2021
2	Lomba Esaay Tingkat SMA/SMK/MA	Maret 2021
3	Lomba Olah Vokal Tingkat SMA/SMK/MA se Eks-Keresidenan Pekalongan	Mei 2021
4	Lomba Debat	Juni 2021
5	Perayaan diesnat Lomba Debat FH	Juni 2021
6	Perayaan diesnat Webinar Nasional	Juni 2021
7	BAKDES	Agustus 2021

#### 2. Delegasi dan Prestasi Mahasiswa

Tabel 19  
Delegasi, Prestasi Mahasiswa

No.	Kegiatan	Keterangan	Tempat, Waktu, Kegiatan
1	Transfer Kredit, Jindal, India	Talia Shopiyani	2020-2021
2	Transfer Credit Rusia Samara University	Olivia Nur Fadilah	2021-2022
3	Juara I Putri Lomba Debat	Dewa Kartika	2021

### 3. Trucer Study

Tabel 20  
Tracer Study

No.	Kegiatan	Sasaran	Waktu
1	Menghimpun alumni	Tergabung dalam Ikatan Alumni Fakultas Hukum UPS	1 Tahun Akademik
2	Pelacakan alumni 3 tahun terakhir	Untuk memenuhi kebutuhan akreditasi dan mengetahui tingkat keterserapan alumni di dunia kerja	1 Tahun Akademik
3	Pelacakan alumni yang menduduki jabatan tertentu	Untuk kepentingan promosi dengan memberikan testimoni	1 Tahun Akademik

### 4. Publikasi Mahasiswa

Tabel 21  
Publikasi Mahasiswa

No.	Jenis Publikasi	Jumlah	Penberbit/Media/Jurnal	Keterangan
1	Artikel Lepas Media Cetak/Online	81	Baladena, Sinar Jateng	Gagasan konseptual
2	Buku	7		Dari Skripsi Pilihan
3	Hak Cipta	5	Sertifikat	Dari Skripsi Pilihan
4	Submit Artikel Jurnal Internasional Bereputasi Terindeks Scopus	1	Journal Legal Review	Dari Skripsi Pilihan
5	Artikel Jurnal Nasional	10	Jurnal Pembaharu Hukum	Dari Skripsi Pilihan

### **BAB III**

### **PENUTUP**

Laporan Kinerja Fakultas Hukum Universitas Pancasakti Tegal Tahun Akademik 2020/2021, disusun dengan dukungan data dari masing-masing kegiatan wakil dekan. Program dan kegiatan yang sudah dilaksanakan untuk mencapai target terus dilanjutkan untuk mempertahankan dan meningkatkan pencapaian kinerja.

Sasaran program yang ditetapkan pada program kerja Tahun Akademik 2020/2021 yaitu, meningkatkan kualitas akademik dan non akademik. Dengan adanya laporan ini diharapkan program kerja Tahun Akademik 2021/2022 yang lebih baik. Amien.